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この度は議場見学会という貴重な機会をいただき

誠にありがとうございました。みなさまのお話、

どれも大変興味深いものばかりでした。直接詳し

く話を聞いて、また更にいろいろな事が聞きたく

なりました。将来は政治に関わる事をするという

選択肢が新たにできた気がします。とても面白か

ったです。 

この度はありがとうございました。市議会の方々

がどのように政治などを動かしているのかよく分

かりました。三の丸ホールを作るか考えたりする

のに 30 年以上かかっていてびっくりしました。18

歳になったら選挙に参加して投票したいなと思い

ました。沢山のことを教えていただきありがとう

ございました。すごく勉強になりました。 

議場や議長室など、実際に政治しているところを

見れてすごく楽しかったです。また選挙のことも

よく知れてよかったです。僕も 18 歳になったら選

挙をしてみたいです。今日は議場見学会に行かせ

てもらい、ありがとうございます。 

今回は議場見学会をさせていただき、ありがとう

ございました。議長室や応接室などの部屋の説明

とても分かりやすかったです。そして質問など丁

寧に答えてくれて、とても勉強になりました。 

この度は議場見学会を開いていただき、ありがと

うございます。市議会議員の仕事ややりがいなど

をきけて嬉しかったです。議会室や本会議など入

らせていただき、とても楽しかったです。私はま

だ投票を出来ない年齢なので、18 歳になるまでに

投票のことを改めて知りたいです。 

今日はありがとうございました。今日行って楽し

かったのは、いろいろなことが学べたことです。

大変なこととか、こういうことをしてる人だとか

知れて楽しかったです。部屋を見てて思ったけ

ど、きれいだし城の銅像とかあって、すごいと思

いました。お話をする場所は緊張したけど、楽し

かったしマイクとか YouTube で見たのと同じでテ

ンションが上がりました。 

今回は議場見学会、ありがとうございました。僕

は市議会には興味がありました。どのようなこと

をしているのだろうということを思っていまし

た。とても説明が分かりやすかったので、気にな

っていたことも分かりました。今回は本当にあり

がとうございました。 

今回はありがとうございました。今回を通してや

りがいや、どのような町にしたいかなど知れまし

た。しかも、選挙に投票している人が半数になっ

たことも知れました。それで、せっかく投票券が

あるから 18 歳になったら行きたいと思いました。

ありがとうございました。 

今回の議場見学会では、議会の仕組みを分かりや

すく説明してもらえて勉強になったし、政治に興

味がわきました。 

この度はありがとうございました。議場見学会で

小田原市の政治をどのように動かしているか、ど

のように決めているかを学ぶことが出来ました。

その中でも印象に残ったのが、選挙の大切さで

す。今までは選挙なんか行きたい人が行けばいい

のかなぁと甘い考えでした。けれど、選挙委員さ

んの話を聞いてみて選挙で自分の考えを伝えるこ

とで小田原の事が決まるかもしれないという深い

意味があったことに感心しました。これからも小

田原市をよりよい町にするために頑張って下さ

い。そして、ありがとうございました。 
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本日はどうもありがとうございました。市議会に

はいろいろな絵や置物があり、すごかったです。

会議するところの中には議長や市長、迫力があり

ました。選挙の行く確率は約 50％で驚きました。

今日「選挙には行ってほしい」という良いことを

聞いたので、18 歳になったら是非行きたいです。

議員席に座ったら、興奮しました。学校に帰って

きて「議場見学会に行って良かったなぁ」と改め

て思いました。議員になってみたいなぁとも思い

ました。本当にありがとうございました。 

この度は議場見学会に行かせてもらってありがと

うございます。中がどのようになっているかなど

も分かって、特に最後の質問のときに沢山答えて

くれていろいろなことが分かってすごく勉強にな

りました。本当にありがとうございました。 

議会をするところの事や、議会をしている様子の

事を知れました。説明が分かりやすくて、議会は

こういうのだとか投票率はこんなだったなど、細

かいところまで知れて沢山メモ出来たし分かりや

すかったです。質問に答える時間があるのを初め

て知りました。議員席の椅子やソファーがふかふ

かすぎてびっくりしました。いろいろ教えてくれ

て、ありがとうございました。 

今回は議場見学会をさせていただき、ありがとう

ございました。見学や体験をして「こんな感じな

んだな」とか「こうやっているんだな」と学びに

なり、いつもはできない体験ができました。質問

では難しい質問にも答えていて、すごいと思いま

した。学ぶきっかけになりました。この度は本当

にありがとうございました。とても楽しかったで

す。 

議会や選挙について知ることができて楽しかった

です。私も 18 歳になったら選挙に行って投票した

いと思いました。また、傍聴席に優先席を設けた

り年齢に関係なく傍聴できるのは良いと思いまし

た。実際に議員の方から話を聞くことができて嬉

しかったです。ありがとうございました。 

今回はありがとうございました。とても勉強にな

りました。例えば、ボタンを押したら誰か来たか

分かるやつや意見は時間が決まっていて、すごい

いっぱい仕組みがあってすごかったです。 

今日の見学は大変ためになりました。市議会でい

ろいろな事が決められ、市が良くなるのですね。

自分も小田原のために何かできたらと思いまし

た。本当にありがとうございました。 

今回は市議会のご説明、ありがとうございまし

た。議員さんがどのようなお仕事をされているの

か。また、どのようなやりがいを持たれているの

かなど、沢山のことを知ることが出来ました。選

挙の投票率が半分程なんて知りませんでした。18

歳になったら、投票に必ず行こうと思いました。 

議員さんと話していて楽しかったし、分かりやす

い説明だった。知りたいことが知れました。今日

は貴重なお時間を使っていただきありがとうござ

いました。 

（分かったこと）話すときには時間があることが

分かった。 

今日はありがとうございました。普段は絶対に入

れない議長室や話し合いの話す人のところに座っ

て質問などに答えてくれて、ありがとうございま

した。三の丸ホールが 30 年間も話をしていてすご

いと思いました。投票が、小田原市の投票率が半

分しかいなくてびっくりしました。ありがとうご

ざいました。 
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自分が知りたかったこと気になったことを分かり

やすく説明してもらって、とても楽しかったで

す。実際にいろいろな部屋に行って生で体験でき

たことが、とても嬉しかったです。今回はありが

とうございました。 

今回は市議会についてお話や議長の部屋とかを見

せていただき、ありがとうございました。天井が

梅の花をモチーフにしたこと、いろいろなことが

知れました。ありがとうございます。 

今回はありがとうございました。市議会は本会議

だけじゃなくて委員会などでもあることが分かり

ました。そして、質問のときも難しい質問でも答

えてくれて本当に分かりやすかったです。市民の

ためによりよいまちづくりを、これからも頑張っ

てください。ありがとうございました。 

今日の見学は大変ためになりました。小田原が住

みやすいところになるために皆さんが頑張ってい

るのが分かりました。ありがとうございました。 

市議会に行ってみて、どんなことを話しているの

か分かりました。そして、実際にその場所に行っ

て座るということをさせていただいて、とても楽

しかったです。今日一日ありがとうございまし

た。 

今回はありがとうございました。とっても楽しか

ったし、沢山のことを学ぶことが出来ました。議

長の席からの眺めがすごくよかったです。三の丸

ホールができるのに 30 年かかったのはびっくりし

ました。18 歳になったら投票に行ってみたいで

す。 

初めて来たけどとても広くてすごいなって思った

し、こういうことがあるんだとか、そういうこと

があるんだとかいろいろ学べましたし、楽しかっ

たです。今日は大変なところ誠にありがとうござ

いました。 

 

 


